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Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion zum Wochenmarkt Vogelweide 
  
 
Bezugnehmend auf die Antworten der Verwaltung zu unserer Anfrage vom Stadtrat am 
22.06.2016 fragen wir:  
 
1. Welche konkreten Maßnahmen hat die Verwaltung wann und in welcher Form 
unternommen, um positive Entwicklungen beim Wochenmarkt Vogelweide zu erzeugen? Mit 
welchem Erfolg?  
 
2. Wie bewertet die Verwaltung die Entwicklung des Wochenmarktes vor dem Hintergrund 
des Neubaus des Edeka-Marktes?  
 
3. Wie steht die Verwaltung der Idee gegenüber, den Wochenmarkt nur zwei oder drei Tage 
in der Woche durchzuführen? Welche finanziellen Auswirkungen hätte diese Maßnahme?  
 
4. Welche finanziellen Auswirkungen hätte:  
 

a) eine Schließung des Wochenmarktes bzw.  
 

b) eine Reduzierung der Markttage auf zwei oder drei Tage pro Woche auf die zu 
zahlenden Marktgebühren auf anderen Wochenmärkten?  

 
 
gez. Johannes Krause  
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
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Frage 1  
Welche konkreten Maßnahmen hat die Verwaltung wann und in welcher Form 
unternommen, um positive Entwicklungen beim Wochenmarkt Vogelweide zu 
erzeugen? Mit welchem Erfolg?  
 
Der Wochenmarkt Vogelweide wird in jedem Jahr, wie auch die anderen Wochenmärkte, neu 
ausgeschrieben. Das Angebot ist Teil der Marktsatzung auf der Grundlage eines Stadtrats-
beschlusses. 
 
 
Frage 2 
Wie bewertet die Verwaltung die Entwicklung des Wochenmarktes vor dem 
Hintergrund des Neubaus des Edeka-Marktes?  
 
Das Angebot von Frischeprodukten (Obst, Gemüse etc.) auf dem Wochenmarkt ist anders 
zu werten, als in einem Supermarkt. Beide Anbieter haben ihre Kundschaft. 
 
Frage 3 
Wie steht die Verwaltung der Idee gegenüber, den Wochenmarkt nur zwei oder drei 
Tage in der Woche durchzuführen? Welche finanziellen Auswirkungen hätte diese 
Maßnahme?  
 
Die Verwaltung beabsichtigt, den Wochenmarkt gemäß der Marktsatzung durchzuführen. Die 
Märkte sind gesamtbetrachtet kostendeckend.    
 
 
Frage 4 
Welche finanziellen Auswirkungen hätten:  
 

a) eine Schließung des Wochenmarktes bzw.  
b) eine Reduzierung der Markttage auf zwei oder drei Tage pro Woche auf die 

zu zahlenden Marktgebühren auf anderen Wochenmärkten? 
 
Da das Produkt Märkte insgesamt kostendeckend ist, hätte eine Schließung oder 
Reduzierung des Wochenmarktes keine finanziellen Auswirkungen auf den städtischen 
Haushalt.  
  
 
 
Dr. Judith Marquardt 
Beigeordnete für Kultur und Sport 
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